

## Pedro Serrano: "Esperamos ser declaradas Fiestas de Interés Turístico Internacional en 2026"

25/05/2025



El presidente de la Junta Central, Pedro Serrano, confía en que las fiestas de 2026 sean declaradas de Interés Turístico Internacional.

### ¿Por qué se adelantan los actos del jueves?

Viendo que cada vez somos más festeros y que la Retreta acababa muy tarde, ayuda a descansar, sobre todo a las capitanías infantiles.

### ¿Cómo está la salud de la fiesta?

Hay algo más de 7000 festeros, es una de las cifras más

altas.

### Las Embajadas suponen un gran atractivo.

Sí, ya se ha hecho el ensayo general, seguro que van a ser unas embajadas chulísimas.

### ¿Cómo va la preparación para la declaración de Interés Turístico Internacional?

Estamos ya prácticamente terminando toda la documentación necesaria. Se podrá presentar a finales de año y si todo funciona como esperamos, quizá el año

que viene ya seamos de Interés Turístico internacional, ojalá sea así.

**Cuidáis cada detalle de la fiesta, incluido que los fotógrafos no tapen.**

Es un trabajo complicado porque aparte de muchos festeros, hay muchos fotógrafos y muchos medios acreditados. La Comisión Artística trabaja para que funcione.

**Se ha modernizado la venta de sillas y tribunas.**

Sí, estamos contentos porque se ha logrado evitar las grandes colas que teníamos en la sede y se han podido

comprar online.

Siempre recordando que se pueden comprar en el momento del desfile en puntos como Padre Manjón y en otros puntos para quienes llegan.

**¿Qué espera de estas fiestas, Pedro?**

Mucha participación, que la gente disfrute y, sobre todo, que no tengamos incidentes, que tengamos unas fiestas tranquilas.

Y animo a toda la ciudad a disfrutar, así como a los vecinos de poblaciones cercanas y de no tan cercanas a que vengan a nuestra fiesta y que disfruten.